



SPA
DU
CHATEAU
&
SAVONNERIE

22

10 Pièces
195 m²
Réf. 7610E
1 050 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Roquebrune-Cap-Martin - Exclusivité Nichée au coeur du vieux village médiéval de Roquebrune-Cap-martin, venez découvrir une bâtisse unique du 18ième siècle entièrement rénovée, actuellement exploitée comme une maison d'hôtes avec un spa taillé dans la roche. Située à quelques mètres d'un des châteaux dits carolingiens en France, daté du XIème siècle, le plus vieux d'Europe, conférant ainsi à ce lieu une atmosphère médiévale. Bâtisse sur deux niveaux : - Au rez-de-chaussée se situe l'espace bien-être d'une superficie de 40 m², d'un espace réception/boutique et l'une des chambres d'une ...

Roquebrune-Cap-Martin - Exclusive Nestled in the heart of the old medieval village of Roquebrune-Cap-martin, come and discover a unique 18th century building, entirely renovated and currently run as a guest house with a spa carved into the rock. Situated just a few meters from one of France's Carolingian castles, dating from the 10th century and the oldest in Europe, it has a medieval atmosphere. The building has two levels: - The first floor features a 40 m² wellness area, a reception/shop area and a 20 m² double bedroom with private access from the pedestrian street. - Upstairs are 2 ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

